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株式会社ジェイコム湘南・神奈川 小田原局 

2020年度 放送番組審議会 議事録 

 

2020年度の放送番組審議会は、2021年 3月 30日(火)に小田原市風祭の千世倭樓会議室

で開催された。 

 

＜放送番組審議会委員＞ （五十音順） 

－ご出席－ 

秋谷 勉 様  安藤 圭太 様  中畑 幹雄 様  宮川 萬寿美 様  

柳下 登 様  山岡  弘 様  芳澤 一夫 様 

 

 

事業者側から局の現況報告、及び J:COMチャンネル(11ch)と J:COMテレビ(10ch)につい

て報告があった。 

 

【番組制作について質疑応答・意見交換】（芳澤会長による進行） 

 

委員 昨年のコロナ禍で、「箱根に観光に来ないでください」という VTR を YouTube 配

信した。自分たちで配信等行ったが、技術的に難しくなってきている。J:COMで指導な

どしてもらえないか。 

 

事業者 撮影・収録などの技術指導マニュアルを作成するよう検討したい 

 

委員 「つながる News」は平日の放送と、土日のダイジェスト放送をしていると思う。

ニュースは鮮度が大事。土日も生放送することは難しいか？ 

 

事業者 出来ない状況ではないが、リソースと編成上の問題と受け止めている。今後検

討させていただく。 

 

委員 スタジオ統合の報告があったが、小田原スタジオがなくなるのは寂しい。スタジ

オ統合により、地元番組を制作する影響はあるか。 

 

事業者 小田原局には制作ができる機材があるので取材は可能。ただしスタジオがない

ため、これからは皆さんのところに伺い、収録出来ればと考えている。 
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委員 今後、VRを活用した発信などは考えているか。 

 

事業者 現状、コンテンツとしては予定していないが、意見として受け止めさせていた

だく。 

 

委員 若い女性が秦野などを散策している番組を見た。年配者向けの散策番組を制作・

充実させてほしい。 

 

事業者 「かながわ楽々ウォーキング」という番組かと思う。視聴者層の年齢が高いこ

ともあり、散策などの情報はニーズがある。検討させていただきたい。。 

 

会長 質疑応答は以上で終了とさせていただきます。貴重なご意見ありがとうございま

した。ぜひ、より良い番組作りをしていただければと思います。 

 

以上 

 


